

ANCHO DE BANDA 5G Y CORONAVIRUS - CENSORADO EN YOUTUBE **SIN VIDEO**

Published 19 April 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Anéeka: La gente y los gobiernos sí que creen que pasa algo, y lo ven, pero no es lo que ven.

Solo un llamado a los doctores: Que vean los números de los pacientes, que es obvio que algo no está bien, que las medidas no están justificadas, aún con los datos oficiales no encajan los números. Ahora es el momento para que se pongan a investigar esto con ojo crítico, la información condenatoria en contra de esto está ahí. No me tienen que creer a mí, como evidentemente pasa, y que está en sus manos hacer algo al respecto porque van en mal camino.

Y a la gente: Que de momento se quede en casa y que no organice revueltas, porque eso es precisamente lo que quieren como un propósito para imponer militarmente cosas sobre ellos.

No podemos competir contra esta maquinaria de propaganda, por eso censuran todo lo referente a este tema para que nadie pueda ver más que lo oficial. Todos los medios los controlan ellos. Es todo de momento. Muchas gracias.

1.

Si van a Flight Radar 24, verán EE.UU. llenos de aviones, como siempre, pero en Europa pocas aeronaves, y muchos de esos globos raros que no sabemos qué son. Dos meses después.

Sobre los casos del COVID 19 en Latinoamérica donde no hay 5G:

Anéeka: Miren lo que encontramos con el uso de drones. Irradian 5G desde globos, noten por donde están sobre Latinoamérica. Noten dos recién llegados sobre México. Empezarán ahora a subir los casos, ya no hay duda, es el 5G.

¿Robert, recuerdas que por casualidad los vimos hace un par de meses y no sabíamos para qué eran? Y aparecen de la nada en Febrero de este año por casualidad.

Robert: Lo sé, hoy me lo han dicho en mensaje de YouTube recibido hoy. YouTube hace una excepción a sus reglas y empieza a monetizar casi todos los vídeos sobre el COVID 19 y eliminan los vídeos sobre el 5G. Sí, lo recuerdo.

Anéeka: Tengo otro aviso, que van a borrar todos los vídeos que tengan que ver con la conexión 5G y el Coronavirus, lo que corrobora la conexión entre el coronavirus y el 5G. Tienen a la población humana loca porque no comprenden altas tecnologías que les son escondidas, entonces sólo lo pueden interpretar como lo que saben, o sea, un virus.

Tienen muchas agendas en mente, pero en sí lo que desean, según yo, es destruir la economía para implementar una recesión global. Esto en sí provoca caos social.

Ahora, esto está aunado a la utilización de armas exóticas dentro de las torres Gwen de telefonía celular, sean o no 5G. Esto es activable a distancia y pueden darle instrucciones al colectivo de que haga una u otra cosa. Sospecho fuertemente que la llamada "apocalipsis del papel de baño" puede ser una prueba de manipulación mental usándolas torres Gwen. Esta tecnología ya la hemos expuesto hace años. Esto puede hacer enfermar a un sector de población encerrándolos en una sopa electromagnética, y eso es lo que los está enfermando. O es el envenenamiento por radiación electromagnética, que tiene síntomas idénticos a la gripe o a la influenza.

Entonces empiezan una falsa epidemia y con eso cubren sus pruebas a gran escala de las armas exóticas electromagnéticas. Encierran a la población y esto les es útil para crear falsos escenarios apocalípticos como los usados en China, tal vez hoy en Ecuador, ya que la gente no puede salir a las calles libremente a ver qué pasa. O los pueden estar enfermando con las armas exóticas. Un virus definitivamente no es.

También, mientras la gente está en cuarentena implementan la instalación de más torres 5G de telefonía celular para activar el problema más rápido y con más control.

Este problema promueve las vacunas en masa obligatorias, y con ello el chipeo de la población con nanotecnología, y quienes no accedan no podrán moverse y no podrán ni comer. Se dice que la población ya está vacunada, ya que al año se ponen millones de vacunas y por lo tanto no es necesario implementar vacunas. Pero esa postura está mal, porque les falta visión. Simplemente estos psicópatas no hacen nada sin decirles a la población lo que hacen, entonces no impondrán vacunas así, sin decirlo, porque va en contra de sus principios. Además es una vacuna muy específica y sí que necesitan controlar que todos la tengan, por eso tirarán la economía a nivel "apocalipsis". Impondrán la moneda digital.

La imposición del 5G también demostrará un mayor control sobre los sistemas digitales en la red en todo el mundo, y es necesario para implementar la economía completamente digital eliminando el dinero físico. El 5G está en el centro de esto y sin él no podrán imponer su dinero digital. También es un sistema de control para microbots y nanopartículas de alta tecnología que servirán para rastrear en tiempo real a todas las personas. Esto no es especulación vacía, es el resultado de meses de trabajo.

Deben ser proactivos ahora, recuerden que los que ven los vídeos no representan la masa de la población humana. Apuesto que el 90% de los que escuchan son semillas. Pero lo que si creo es que población del planeta deberá ser informada de lo que vemos, les guste o no.

Pregunta: ¿Si los virus son un exo gen, entonces por qué encontraban virus de SARS en el aire de China? ¿Si hubo o no una intervención humana tratando de modificar y crear un arma biológica?

Anéeka: Lo que pasa es que también con tanta gente secretando eso, si parece que saturó el ambiente. La cantidad de gente secretando eso era enorme y la atmósfera se saturó, ya que los contaminantes anteriores crearon una barrera arriba, contaminantes que después cayeron a tierra, hasta en Japón, donde se detectó lluvia

negra, esto por la industria china detenida por la supuesta pandemia. Hoy, aunque sí que se encontró con los drones contenido viral o exo gen, creemos que las cantidades eran muy bajas como para haber sido resultado de un chemtrail como inicialmente habíamos encontrado.

Pregunta: ¿Cómo podríamos cuidar de estos enfermos, como podemos mejorar su respiración, como disolvemos la mucosa que según dicen se queda pegada y obstruye poder respirar, qué se puede hacer?

Anéeka: Deberán alejarlos de toda fuente electromagnética de inmediato. Para empezar, ponerlos en una jaula Faraday bien hecha, aún las cargas magnéticas pequeñas ya les afectan porque están muy débiles, así que nada de móviles, y de preferencia lejos de cosas eléctricas con voltaje alto como aparatos de hospital, televisores y demás, especialmente desfibriladores. Aun así Swaruu (9) deberá responder esto, o desarrollar un tratamiento.

Oxígeno sí que necesitan, los respiradores causan los daños pulmonares, necesitan otra clase de respirador. Es lo que está rompiendo los pulmones porque los tejidos adentro están deshechos por necrosis celular causados por la falta de oxigenación. Entonces están forzando a los pulmones a expandirse y contraerse artificialmente causando desgarros de tejido, ulceraciones y sangrados que causan aún más daño, tapando los alveolos pulmonares.

Robert: ¿Los respiradores causan los daños pulmonares, necesitan otra clase de respirador?

Anéeka: Sobre los respiradores: Solo en algunos casos aumentar el oxígeno en los respiradores, ya en ese estado si se le quitan los respiradores podrían morir. Deben aumentar el oxígeno y poner el respirador al mínimo posible. Los respiradores son los que están dañando los pulmones, luego comparten fotos de pulmones destrozados y dicen que fue el coronavirus. Son los mismos respiradores, están forzando los pulmones a expandirse y contraerse causando desgarros internos porque están dañados y tienen necropsia celular causando sangrados internos y con ello más pérdida de la capacidad de intercambiar oxígeno con hemoglobina causando la muerte del paciente.

El problema es que las frecuencias de 60 Mega hercios (MHz) del 5G interfieren con la absorción del oxígeno. Básicamente se ahogan, no pueden respirar, es lo que se ve en Wuhan en Enero, que se caen, no pueden respirar por el 5G. La molécula del oxígeno empieza a cambiar cuando es expuesta a esa frecuencia de radiación electromagnética. En otras palabras, es como si no hubiese oxígeno en la atmósfera.

Esto pasa aún en los lugares donde oficialmente no hay 5G como en Suiza o en lugares de Latinoamérica, porque lo que no les dicen es que virtualmente los militares de todos los países usan el 5G para comunicarse entre sí y entre sus dispositivos y equipo automatizado. Esto explica por qué algunas regiones apartadas tienen o reportan casos reales.

Robert: Es decir, ese sería uno de los síntomas del 5G y una de las evidencias de que sí que es real que el 5G no es un ancho de banda, es un arma.

Anéeka: Así es. Los militares de virtualmente todos los países lo usan. Los Suizos, por ejemplo, se creen sin 5G, no es así. No es suficiente tener el 5G de uso civil.

Robert: ¿Hay nuevos datos sobre el COVID 19?

Swaruu (9)): Sigue siendo inexistente, y continuará siendo inexistente, solo estoy poniendo ahí lo que encuentro que prueba que es inexistente.

2.

Robert: ¿Y esas imágenes demuestran que el virus es inexistente?

Swaruu (9): Ayudan.

Robert: ¿Y qué significan? Lo digo para los que somos profanos, ¿qué tendrían que ver en esas imágenes?

Swaruu (9): Significa que las secreciones exo somas celulares son idénticas a un virus, porque no hay virus. Son los exosomas hasta el más mínimo detalle. Son capturas de pantalla de vídeos, en sí no ayudan, pero sus datos sí, porque yo veo ahora la misma cosa en la imagen.

Robert: ¿Crees que habrá una disminución de fallecidos por el 5G? ¿Y si es así, quiere decir que están haciendo algo? ¿Como, por ejemplo, bajar las frecuencias 5G para que no se vea tan descaradamente que el virus no existe?

Swaruu (9): No he visto ningún acontecimiento que me indique que podrían disminuir, el uso de frecuencias de 60 MHz. Sigue, por lo tanto también los síntomas.

Robert: Entonces esta gripe va a durar eternamente.

Swaruu (9): Lo que veo es que, en general, los médicos y los gobiernos siguen necios con que hay un virus, siguen tomando medidas equivocadas.

Robert: ¿Quién crees que está asesorando a los gobiernos sobre el tema de si hay virus o no? No hablo del 5G que es la causa y están omitiendo, quizás quiero pensar, por ignorancia.

Swaruu (9): Los Iluminati.

Robert: ¿Estos son los que dirigen también la OMS?

Swaruu (9): Sí.

Robert: Los que dirigen todo esto ya hablan de vacunación global, dos empresas están con el tema de las vacunas ahora, una francesa y otra inglesa.

Swaruu (9): Si proceden con eso habrá extinción en masa. Eso no está bajo cuestionamiento.

Anéeka: En este momento todas las vacunas están contaminadas y son parte de la misma agenda. Ya no es discusión si una vacuna sirve o no, que de por sí ya es cuestionable. Simplemente no se sabe que hay ahí, y lo que sí tienen todas las vacunas son metales pesados que aumentan la reactividad corporal al electromagnetismo, y eso es lo que mata, es una inoculación. Está comprobado que una población no vacunada es 400 veces o más, más sana que la vacunada. No se vacunen contra nada, no ayuda. Eso solo aumenta la enfermedad.

Las vacunas antivirales son un timo, todas, pero especialmente esas como la del papiloma que inoculan a niñas de 9 años o menos. Les da papiloma por la vacuna, y además causan esterilidad, y en un porcentaje muy alto causa efectos secundarios horribles que cargarán de por vida, y eso cerca del 90% de las niñas vacunadas, y un porcentaje de mortandad también cerca del 40%, dependiendo de la población muestra.

Robert: ¿Qué es la gripe?

Anéeka: Una descompensación energética, agotamiento aunado con estrés, seguido de infecciones de otras cosas de manera oportunista. Eso es.

Robert: Anéeka, ¿alguna novedad más sobre el Nuevo Orden Mundial?

Anéeka: Que ya se está implantando a gran escala, que esto ya es el Nuevo Orden Mundial, suelen estar modificando el mundo como les conviene. La cuarentena la abrirán poco a poco, pero las cosas no regresarán a ser como eran antes.

Robert: Eso seguro. ¿Qué sabes de esto: España apuesta por los test genéricos de PCR para controlar el coronavirus, esto sirve de algo?

Anéeka: Es lo mismo, la misma prueba, solo que esos genes están ahí por un sinnúmero de razones. No detecta nada, solo encontraron algo con qué perpetuar su mentira. Detecta ciertas cadenas de material genético presentes cuando el cuerpo está con mucho estrés, como cuando tiene gripe o envenenamiento de radiación. Si tienes una u otra cosa, esa prueba no detectará la diferencia. Lo que omiten es toda la posibilidad de envenenamiento por radiación.

Robert: Entiendo. ¿Por qué crees que les interesa tanto averiguar qué parte de la población ha tenido el coronavirus? ¿Para mentalizarnos para futuras vacunas?

Anéeka: Para saber cómo modificar sus agendas más rápido, sí.

Robert: ¿Por qué dicen que miles de test no funcionan? ¿Quizás porque sí funcionan?

Anéeka: No lo sé, para mí que ya se están dando cuenta que algo no está bien. Muchos médicos se están dando cuenta que no es una pulmonía.

Robert: Swaruu, ¿sabes algo más sobre la relación entre los metales pesados en las vacunas y el 5G? ¿Y la falta de oxígeno con

los respiradores y el 5G?

Swaruu (9): Muchos mueren como si tuviesen el mal de altura. Lo dicho que las vacunas aumentan la reactividad del cuerpo ante las frecuencias de 60MHz o 5G.

Robert: ¿Sin oxígeno?

Swaruu (9): Sí, es que a esas frecuencias los electrones de la molécula del oxígeno empiezan a vibrar y a girar. Entonces ya no se combina con la hemoglobina, convirtiendo cualquier sitio en una atmósfera sin oxígeno matándolo todo a su paso. No solo a los humanos, todo. En Australia los pájaros están cayendo muertos a niveles de extinción.

Robert: ¿Solo por el 5G. Es el 5G el que produce esa falta de oxígeno, además de hacer enfermar a las personas por radiación?

Swaruu (9): No hay ningún otro virus o causa más que la gripe o la SARS, influenza estacional, a las que están acusando de ser el COVID 19. Toda la gripe en el mundo es COVID 19.

Robert: ¿Cuál será la solución, parar todas estas máquinas que emiten en 5G, sí?

Swaruu (9): Toda muerte es por el COVID 19. Para las máquinas de las torres Gwen de 5G y también las militares, porque esto no se dice en los medios.

Robert: Ahora se ven muchos objetos por la noche que tienen formas de bolsas muy grandes de plástico, ¿quizás son esos globos que emiten 5G?

Swaruu (9): El 5G civil es solo una pequeña parte del problema. La mayor parte del problema es o son las frecuencias acordes al 5G que usan los militares, y lo emitido con el único propósito de enfermar a una

población. También la existencia del 5G en un lugar harán más vulnerables a las personas haciendo que puedan contraer la gripe o cualquier otra enfermedad con mucha más facilidad.

Robert: ¿El uso militar es muy nuevo o ya hace años que lo están utilizando? ¿Ese es el único propósito para después vacunarlos?

Swaruu (9): Ya llevan tiempo usando eso, pero entró en funcionamiento a gran escala hacia finales del 2019.

Sí, todo eso junto, pero la mayoría de las muertes que salen en los medios supuestamente causados por el

COVID 19 son fraude. Se les paga a los hospitales para que digan que murieron de eso las personas. O lo inventan y ya. Están llegando reportes de que toda persona viva o muerta está siendo catalogada como muerta por el COVID 19, aunque siga viva.

Robert: ¿A finales del 2019, por eso ahora vemos las consecuencias? No sé porque no reaccionan los gobiernos. ¿Eso quiere decir que seguirán con el 5G?

Swaruu (9): Mientras sigan pensando que hay un virus, no les creo a los gobiernos que están según que trabajando para detener eso. Las noticias de que el gobierno de Trump le haya cortado los fondos a la OMS o que haya nacionalizado la Reserva Nacional, las veo como cosas pingues, muy tenues, borde con acciones patéticas. Mientras que no aclaren lo que hacen en las próximas dos o tres semanas, seguirá la línea negativa. Siguen los datos en el aire, es posible que por luchas de poder el lado de Putin-Trump gane y queden como los héroes, especialmente Trump, pero solo es un títere de una facción del Cabal Illuminati que se disputa el control planetario en contra de otro grupo más satanista.

Se me ha acusado de promover miedo, miedo, y de no ser la de antes que daba amor y luz. Veo lo que veo, y lo veo por unas razones muy fuertes. Es verdad, duele, y la gente entra en negación. Me dicen que así no se debe dar la información, que si la gente va a sufrir es mejor ayudar a que el golpe sea menos duro. Yo difiero, aún con

mente y conciencia, que es como verdaderamente se lucha, y más en esta guerra, prefiero morir luchando.

Robert: Anéeka, virus atacando hemoglobina. Swaruu (9) ya había visto eso en otro lado, siguen con que es un virus.

Anéeka: No es eso. Lo que pasa es que la hemoglobina no encaja o no combina con la molécula del oxígeno por la interferencia del 5G. Entonces, las células sin oxígeno se llenan de sus propias toxinas y empiezan a sacar los exosomas, que es un intento de la célula por protegerse y eliminar las toxinas que tiene adentro. Entonces los médicos lo ven como que ese es el virus que ataca a la hemoglobina, pero la presencia de exosomas o virus es un síntoma de eso, no la causa. Los exosomas son virus para muchos médicos. Sigue siendo causado por el 5G, por las frecuencias de 60 MHz. La presencia de exosomas, virus, es como consecuencia de un agresor del cuerpo, radiación electromagnética en este caso.

La concentración elevada de hierro, por pura lógica, aumenta la sensibilidad hacia la radiación electromagnética aumentando la tasa de absorción del cuerpo afectado.

La insurrección social queda como el último recurso. Lamentablemente, es lo único que puede hacer la población mundial ya que todo lo demás falla, así que no se descarta como algo necesario, pero de último recurso.

(Nota: Que muy pocos conspiranóicos hablan de esa conexión, tal vez es porque oficialmente se insiste que no tiene conexión).

Esto es importante: Sabemos definitivamente que no hay virus, sabemos cómo lo disfrazan y todo, pero nunca lo dirán aunque ganen "los buenos", porque lo usarán o lo conservarán como arma. Así que no saldrá Trump a decir que no hay virus. Dirán que el virus está bajo control y que los números fueron exagerados, pero nunca, nunca aceptarán o dirán que no hay ningún virus, ni aceptarán que es el 5G.

Robert: ¿Crees que puede haber una crisis de gobierno y se tengan que hacer nuevas elecciones con la premisa forzada de la desconexión del 5G de uso civil y militar? He visto ya manifestantes en EE.UU. con armas.

Anéeka: Sí, lo sé, estoy enterada de las manifestaciones. No solo en EE.UU., en todo el mundo, se desbarata la paz social. Trump no va a poder sostener a los Estados Unidos de Norteamérica así por mucho tiempo más. Nota que se ha cambiado el nombre del país, porque se dice que ya no es una corporación.

Lo cambiaron porque ya no es una corporación o eso se dice. Hay mucho ruido en las redes, pero no en los medios controlados por el lado negativo. Hay dos lados o bandos, dos gobiernos ocultos luchando ahora. Estamos presenciando la Tercera Guerra Mundial, Los Obama, Busch, Clinton contra Trump, Putin.

Se lucha con ordenadores y medios sociales, no con armas. Lo del virus lo están usando como una distracción, pero eso ya se sabe. Es que como ya sabemos qué pasa, no hemos investigado más sobre el virus mismo porque es un callejón sin salida. Entonces nos hemos centrado en el por qué.

Robert: ¿Pero básicamente cuales son los efectos y los síntomas por la radiación 5G y qué diferencia hay con una gripe estacional? Creo que saber eso ayudaría mucho, sobre todo a médicos, a la hora de establecer un diagnóstico. También para que los ciudadanos lo vean.

Anéeka: Los primeros síntomas no difieren en nada con la gripe estacional. Luego se vuelve una gripe fuerte como SARS o Influenza. Como la radiación da los mismos síntomas, se usa lo del virus como método de esconder que es la radiación la que da el problema. Un camuflaje perfecto.

Si prosigue empezará a interferir con la frecuencia de los electrones en la molécula de oxígeno, empiezan a vibrar y a girar porque tienen sincronización de frecuencias con la radiación electromagnética de las

bandas a 60 MHz como el 5G. En otras palabras, el oxígeno pierde electrones, se disuelve, o simplemente ya no enlaza químicamente con la hemoglobina, produciendo apraxia.

Entonces la persona no puede respirar, da bocanadas de aire en un intento vano por obtener oxígeno, y los doctores lo confunden con neumonía, y eso es terrible porque no se dan cuenta de las diferencias. Los pulmones se comienzan a llenar de fluido (rico en exosomas por cierto), que confunden con el virus. Acaban requiriendo un respirador y si no se usa adecuadamente, éste causa daños al pulmón, que erróneamente atribuyen al virus de nuevo. Se caracteriza también por empezar con una tos seca, sin flemas.

Es muy fácil confundir intoxicación por radiación (tanto la ionizante, como la electromagnética) con síntomas de gripe.

Robert: Exacto., y es ahí donde si los respiradores no se utilizan bien, terminan por desgarrar a los pulmones, gracias.

Anéeka: Así, es.